Dialoga Ebrard con empresarios de EU (Reforma 26/09/11)

Dialoga Ebrard con empresarios de EU (Reforma 26/09/11)El Mandatario local dijo que defender la eficiencia energética lo hace acreedor a financiamientos Rafael Cabrera Ciudad de México (26 septiembre 2011).- El Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, sostuvo esta mañana una reunión de carácter privado con empresarios de Estados Unidos, en la cual se abordó el tema de energías renovables y reducción de emisiones contaminantes. La Secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado, y la coordinadora General de Asuntos Internacionales, Francesca Ramos, estuvieron presentes en el diálogo, que se llevó a cabo en los salones Miguel Hidalgo y Benito Juárez del Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

También participó Francisco J. Sánchez, subsecretario de Comercio del departamento de Comercio Internacional de Estados Unidos, junto con representantes empresariales. Ebrard presentó ante los representantes el Plan de Eficiencia Energética y el Plan de Acción Climática de la Ciudad, que su administración ha elaborado, así como el programa de sustitución de transporte público. La propuesta que realizó ante la ONU para crear un Fondo Verde a nivel nacional, en el cual se premie la eficiencia energética de las ciudades, fue defendida por el Mandatario capitalino. "Tú presentas estos criterios y te haces ganador de financiamiento para nuevos proyectos y tecnologías enfocados a eficiencia energética", explicó Ebrard. "Por eso, es un reconocimiento a las ciudades que realmente están trabajando en este asunto. A este Fondo también se incluiría al sector privado", agregó.